

Merci d'encourager nos commanditaires!

LES ESPACES MEMORIA

Chaque vie est une histoire.^{MD}

438 Notre-Dame, Repentigny
450 581.1330 www.memoria.ca



CONSEILLER
VENTE ET LOCATION

283, Valmont, Repentigny, Qc J5Y 3H5
450-581-1490 • 1-888-793-3273
Télécopieur : 450-581-4013
Courriel : ventes@girardauto.com



Sylvain Rivest
Président

86, boul. Industriel
Repentigny, Qc J6A 4X6
450-581-4480
Courriel : sylvain.rivest@rivest.com



Les Draperies de l'Est

rideaux • stores • couvre-lits
service • qualité • sur-mesures
à votre domicile ou en boutique

www.draperiesdelest.com
514-355-3454 info@draperiesdelest.com

Espace publicitaire disponible

Pierre-Paul St-Jean, AVA,
Conseiller en sécurité financière – représentant autonome.
Représentant en épargne collective –
rattaché à Services en placements PEAK inc



450-654-5670 Télécopieur 450-654-3847
92, rue Roberval, Repentigny (Québec), J5Y 2Z7
ppstjean@peakgroup.com
<http://www.peakgroup.com/>

Espace publicitaire disponible

• Préarrangements
• Columbariums
• Salle de réception
• Chapelle



Directeur :
Gilles Rajotte

CHARLES E. RAJOTTE COMPLEXE FUNÉRAIRE

Repentigny
www.salonfunerairerajotte.com
765, Notre-Dame, Repentigny 450 654-3342

Affiliée à :



Olivier Beausoleil
Pharmacien
300, rue Valmont, local 108
Repentigny, Qc J5Y 3X6
Téléphone : (450) 654-9808
Télécopieur : (450) 654-8919



Dre Julie Dussault
Chiropraticienne
784, rue Notre-Dame, suite 209
Repentigny
450-581-0881

Paroisse Précieux-Sang

115, rue Chauveau, Repentigny (Québec) J6A 5C5
Téléphone : 450 581-0149 Courriel : precieux.sang@videotron.ca

Secrétariat : heures d'accueil du lundi au jeudi de 9h30 à 12h00
À votre service : Marie-Hélène Venne

Équipe pastorale : Gilles Gosselin m.s.c., *curé*
Toan Dung Le, diacre animateur de pastorale
Roger Dubois, diacre collaborateur
Françoise Landry, agente de pastorale
Geneviève Landry, collaboratrice à la pastorale

Votre Conseil de fabrique : Gilles Gosselin m.s.c., *président*
Gaétan Tremblay (2025), Richard Poulin (2025), Jean-Claude Masabarakiza (2026),
Klever Vera (2026), Rolande Segla (2027), Danielle Larivière (2027)

Pour toute information sur la vie de notre communauté chrétienne,
consultez notre site web : www.precieux-sang.org

27 avril 2025

Dimanche de la Divine miséricorde



« Jésus vint »

Fête des bénévoles

Aujourd'hui, à l'occasion de la fête des bénévoles de notre paroisse, nous rendons grâce pour le travail précieux qu'ils accomplissent tous les jours dans notre Église.

Par votre engagement, vous permettez à beaucoup de petits et grands de connaître et d'aimer toujours plus Jésus Christ. Merci pour votre dévouement à la mission, votre fraternité et votre service, témoignant chaque jour de la présence vivante de l'Évangile dans notre communauté.

Le père Gilles

Merci à nos commanditaires qui rendent possible cette fête :
Mme Pascale Déry, député de Repentigny
Les Chevaliers de Colomb
Maison funéraire Charles Rajotte.

Merci père Chabot

Depuis l'automne 2014, nous avons le privilège de lire le commentaire de l'évangile du dimanche rédigé par le père Paul-Eugène Chabot m.s.c. Les textes étaient très appréciés. Mais voilà que pour des raisons de santé, le père Chabot se voit obligé de mettre fin à cette collaboration.

Merci père Chabot pour tout le temps consacré à nous faire mieux comprendre l'Évangile. Nous vous souhaitons un bon repos.

Le père Gilles m.s.c.

Gestion et partage

Jeudi Saint : 819,45 \$
Vendredi Saint pour la Terre Sainte : 1 095,70 \$
Offrandes dominicales : 4 658,30 \$
Luminaires : 225 \$
Dîme : 4 445 \$; cumulatif : 12 245 \$
Contributions volontaires : 1 920 \$; cumulatif : 6 770 \$

Ordo et intentions de messes

Dimanche de la Divine miséricorde

Samedi 26 avril

16 h 30 Action de grâce pour David – sa mère
† Mme Marthe Durocher – offrandes aux funérailles
† M. René Desrochers (5^e anniversaire) – offrandes aux funérailles

Dimanche 27 avril

10 h 00 † Mme Micheline Roy – offrandes aux funérailles

Lundi 28 avril

Temps pascal

9 h 00 Liturgie de la Parole

Mardi 29 avril

Sainte Catherine de Sienne, vierge et docteur de l'Église

9 h 00 Liturgie de la Parole

Mercredi 30 avril

Sainte Marie de l'Incarnation, religieuse

9 h 00 Liturgie de la Parole

Jeudi 1^{er} mai

Temps pascal

9 h 00 Liturgie de la Parole

Vendredi 2 mai

Saint Athanase, évêque et docteur de l'Église

Fermé

3^e dimanche de Pâques

Samedi 3 mai

16h30 † M. François Gravel (14^e anniversaire) – Thérèse et Ronald
† M. Danny Chiasson (25^e anniversaire) – sa mère, son frère et sa sœur

Dimanche 4 mai

† M. Gabriel Therrien – offrandes aux funérailles



*Lumière, symbole de notre présence devant Dieu...
La lampe du sanctuaire brûlera
aux intentions de Carlie Irène Casimir.*

Carlo Acutis, Au carrefour du monde et du ciel

« Nous sommes tous nés comme des originaux, mais beaucoup d'entre nous meurent comme des photocopies. » Une chose est sûre, Carlo Acutis, le jeune Italien qui a prononcé cette parole digne des plus beaux apophtegmes est mort en 2006, non comme une pâle copie de son siècle mais comme un original! Son originalité? Une vie avec le Christ qui ne fait pas de bruit, mais qui parle de Dieu. Qui ne brille pas, mais qui éclaire. Et ce, en un éclair : Carlo n'aura vécu – sur terre – que quinze années.

UN JEUNE DE SON TEMPS

À première vue, à vue humaine, rien d'extraordinaire dans l'histoire de ce garçon. Enfant unique, il naît à Londres en mai 1991 dans une famille italienne aimante et très aisée – ses parents travaillent à la City – avant de revenir en Italie, dans un quartier cossu de Milan. Carlo ne connaît donc ni la guerre, ni la misère, ni le manque d'amour; tout l'inverse. À l'école, il est sage et sérieux, plutôt bon, mais sans plus. Il traverse l'adolescence sans heurts ni malheurs. Comme tous les gamins de sa génération, dite Y, il grandit avec l'essor des nouvelles technologies. Il joue à *Super Mario*, s'attache aux *Pokémon*, surfe des heures sur Internet et se révèle être un petit génie de l'informatique. Cet as de la programmation, du codage et du montage vidéo ne reste pas pour autant enfermé dans sa chambre : il aime voir ses copains, voguer sur un voilier, courir derrière un ballon ou voyager.

UN PASSIONNÉ DE L'EUCHARISTIE

Alors, qu'est-ce qui différencie des autres ce *geek* en jean, baskets et cheveux en pétard qui ne manque pas d'être pleinement dans le monde – qui est le nôtre, aussi? Il a su vivre en authentique disciple du Christ. Aussi intégré au siècle qu'intègre de cœur. Et cette intimité surnaturelle avec la vie du ciel lui a toujours été comme naturelle sur terre. À 5 ans, le voilà à genoux, les mains jointes, tourné vers la Vierge Marie à qui il se consacre; la baby-sitter le surprend ainsi, non sans surprise. À 7 ans, il demande de lui-même la première communion et prend la ferme résolution de communier chaque jour car « l'eucharistie est [son] autoroute pour le Ciel ». « Mon secret, c'est d'avoir un contact quotidien avec Jésus. Sous le soleil, on finit par bronzer. Sous le regard de Jésus Eucharistie, on devient saint », aime-t-il rétorquer à ceux que son ardeur étonne.

À 12 ans, alors aide catéchiste dans sa paroisse – oui déjà! – il décide de répertorier tous les miracles eucharistiques et de les présenter à la face du monde en créant une exposition numérique accessible à tous. Ainsi met-il ses talents au service du Christ et de l'Église, découvrant, tel un explorateur, ce nouveau continent où tant de jeunes se perdent et sont en attente d'une annonce franche de l'Évangile.

UNE FOI RAYONNANTE

Missionnaire avant l'heure, Carlo ne déserte pas pour autant le monde réel. Sa bonté délicate et sa foi rayonnante convertissent ceux qui l'entourent. Ses parents, d'abord, qu'il ramène au Christ et aux sacrements comme par attraction et contagion. Puis Rajesh, le domestique indien de la maison, qui se laisse conquérir par le Dieu de Carlo au point de demander un jour le baptême. Et que dire de ses nombreux amis, jeunes ou vieux, riches ou pauvres, considérés ou laissés-pour-compte! Car l'adolescent sait trouver les mots – ou les silences, ou les gestes – pour témoigner en toute simplicité des réalités d'en haut. Le pape François dira de lui quelques mois après sa béatification : « Il ne s'est pas contenté d'un immobilisme confortable, mais il a saisi les besoins de son temps, car il voyait le visage du Christ dans les plus faibles. Son témoignage indique aux jeunes d'aujourd'hui que le vrai bonheur se trouve en mettant Dieu à la première place et en le servant chez nos frères, en particulier les derniers. »

Octobre 2006. Après deux ans de travail, de recherches et de voyages, son exposition sur les miracles eucharistiques est enfin prête. Mais alors que, tout excité, il prépare son vernissage, Carlo tombe brusquement malade. Verdict : leucémie foudroyante incurable. « Maman, dit-il, n'aie pas peur. Depuis que Jésus s'est fait homme, la mort est devenue le passage vers la vie et on n'a pas besoin d'essayer de la fuir. Préparons-nous à vivre quelque chose d'extraordinaire dans la vie éternelle. » Parce qu'il veut « aller tout droit au Paradis », il offre pour le pape et pour l'Église toutes ses souffrances. Il le fait en gardant ce sourire d'ange avec lequel il est né. Jusqu'au jour de sa mort. « Je suis content de mourir, car j'ai vécu ma vie sans négliger une seule minute en choses qui ne plaisent pas à Dieu. »

« Ce qui m'étonne, dit le pape François, c'est la sainteté ordinaire. » Celle d'un Carlo Acutis déjà érigé en modèle pour la jeunesse dans l'exhortation apostolique *Christus vivit*, et qui sera canonisé lors du jubilé des adolescents. Oui, parfois il suffit de frapper à « la porte d'à côté » pour tomber sur un saint!

Marie de Chamvres